



RORSCHWIHR

D'or au gril de sable posé en bande.

Création d'armoiries en 1980 ; le gril était déjà l'emblème de Rorschwihr au XIX^e siècle. Le village apparaît en 742 sous la dénomination « Chrodoldeswilare ». Du XIV^e siècle à la Révolution il fit partie du bailliage de Bergheim. L'église est dédiée à saint Michel.

SOURCES : SCHOENHAUPT, *Armorial... Haute-Alsace*, planche 68 ; sculpture sur l'abat-voix de la chaire de l'église (fin XVIII^e ou début XIX^e siècle) ; mention en 1550 d'une borne avec les *zeichen* de Rorschwihr et de Rodern, mais sans description (Archives du Haut-Rhin, E dépôt 49, DD1).